



Pièces	Studio
Superficie	26 m²
Référence	84147004
Prix	250 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

****exclusivite banane****on vous propose à la vente ce studio en bon état au 4 ème étage d'une résidence sécurisé avec gardien, au pied de la rue d'antibes et à quelques pas de la croisette. Cet appartement se compose d'un hall donnant sur un séjour avec cuisine avec un beau balcon avec une vue Dégagé sur les collines et la basse californie, une salle de douche, un wc indépendant. Idéal pour investissement ou habitation secondaire

****banane exclusivity*****we are offering for sale this studio apartment in good condition on the 4th floor of a secure residence with janitor, at the foot of rue d'antibes and a few steps from the croisette. The apartment comprises a hallway leading to a living room with kitchen and balcony with unobstructed views of the hills and lower california, a shower room and separate toilet. Ideal for investment or second home*

RIVA IMMOBILIER

150 Rue Antibes - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

